

Profesores del Colegio Inglés de Los Andes en huelga

Durante la jornada del martes, profesores y profesoras del Colegio Inglés de Los Andes, comenzaron una huelga exigiendo que se re establezca una mesa de diálogo y negociaciones con los nuevos directivos del establecimiento. Denuncian que esta instancia está prácticamente congelada tras fallar incluso, una instancia de mediación.

Pamela Barrantes, presidenta del Sindicato de Trabajadores del Colegio Inglés de Los Andes, señaló que «estamos hoy día manifestándonos debido a nuestra huelga, al no llegar acuerdos y perder beneficios en la ne-

gociación colectiva 2025. Esto, ha transcurrido más de un mes en donde en esta negociación no hemos llegado a un acuerdo, se nos ha quitado el piso de negociación y a partir de la mediación no han reconsiderado nada y nos han obligado a hacer efectiva la huelga».

En este contexto, la docente agregó que «es lo más lamentable, las personas que conocen el colegio se han dado cuenta que jamás hemos hecho partí cipes a los apoderados, menos a los estudiantes, de todos estos procesos que tienen que ver con los empleados y empleador».

En cuanto a las

- **Apoderados del establecimiento han expresado su apoyo a los docentes.-**

exigencias y el petitorio, la profesora dijo que «lo primero es que nos devuelvan el piso de negociación, hay beneficios que se ganan y que no se pueden tocar, y dentro de su última oferta la verdad que nos quitan, hay días que se les quitaron a los de aseo y mantención y administrativos como días feriados, y también, porque dentro de las bonificaciones, lo único que nos dan son cerca de 10 mil pesos; ese es el aumento».

Eso sí, las instan-



Profesores del Colegio Inglés de Los Andes iniciaron huelga.

cias de diálogo han saber qué es lo que un tema que se ma fracasado con la dicen los socios y so nejó entre ellos, y nueva administra cias».

Por su parte, los apoderados del Colegio Inglés de Los Andes han expresado su apoyo a la huelga de los profesores. **Loreto Lagos**, apoderada del establecimiento, expresó que este «es un tema muy importante, yo creo que muchos de nosotros no sabíamos que existía una organización sindical, porque nunca hubo ruido, siempre fue

un tema que se manejó entre ellos, y este año surgen muchos temas administrativos, sumado a que nosotros se nos subió la mensualidad de manera unilateral, muy arbitaria, fuera de los plazos de postulación a otros colegios, quitándonos la posibilidad, quizás, de poder acceder a otras posibilidades, por un desfalco que señalan las autoridades del colegio de la administración anterior», cerró.